

Oxfam en **HONDURAS**



PROGRAMA PAÍS

La oficina de país en Honduras tiene como enfoque contribuir a que mujeres y jóvenes en situación de desigualdad extrema ejerzan su liderazgo transformador a nivel local y nacional, para impulsar cambios positivos en políticas y prácticas para salvaguardar sus derechos a la vida sin violencia, protección de defensoras, acceso a la justicia y medios de vida sostenibles.

El trabajo se destina a mejorar la seguridad alimentaria y los ingresos de poblaciones en condiciones de vulnerabilidad; se trabaja con jóvenes en la prevención de violencias, así como con defensoras y defensores del territorio en la promoción de sus derechos; y se impulsa la aprobación y puesta en marcha de políticas y leyes para mejorar el acceso a la justicia para mujeres víctimas y sobrevivientes de la violencia.

- ✓ Oxfam en Centroamérica nace como un Programa para responder de manera estratégica a las oportunidades y desafíos que presentan los países de la región.
- ✓ A partir del 2021, nuestras oficinas trabajan de manera articulada para contribuir a que Centroamérica se convierta en una región más justa, feminista y sostenible.
- ✓ El Programa está conformado por equipos basados en El Salvador, Guatemala y Honduras.
- ✓ Nuestra agenda de trabajo prioriza el desarrollo de cuatro ejes:
 1. Justicia de género
 2. Nuevos humanitarismos y resiliencia
 3. Justicia fiscal y protección social
 4. Justicia climática y pueblos indígenas
- ✓ Estas prioridades se conectan con el Marco Estratégico de Oxfam a nivel global 2020-2030 y el Marco de América Latina y el Caribe 2021-2025.





JUSTICIA DE GÉNERO

El trabajo busca contribuir a que más mujeres y jóvenes en situación de desigualdad extrema avancen en el ejercicio de su liderazgo transformador, a nivel local y nacional, con el objetivo de impulsar cambios positivos en políticas, prácticas e imaginarios sociales para salvaguardar sus derechos a una vida sin violencias. Las intervenciones se realizan en el Corredor Seco, en las zonas con más altos índices de violencia hacia las mujeres.



9

PROYECTOS



36

ORGANIZACIONES
SOCIAS



ZONA DE INTERVENCIÓN

Choluteca, Francisco Morazán, Intibucá,
La Paz, Lempira, Copán, Cortés, Atlántida y
Colón.



NUEVOS HUMANITARISMOS Y RESILIENCIA

El trabajo de la oficina de país contribuye a mejorar las capacidades locales para responder a las múltiples crisis que afectan a la población, particularmente a mujeres y niñas que habitan en las áreas geográficas del Corredor Seco, zonas afectadas por el cambio climático y a la población con migración irregular. En ese marco, se trabaja directamente con hogares que presentan inseguridad alimentaria en categoría de IPC3+, niñez menor de 5 años y población migrante en tránsito; y se prioriza la atención y acompañamiento a grupos vulnerables como mujeres, niñas y población étnica.



2

PROYECTOS



6

ORGANIZACIONES
SOCIAS



ZONA DE INTERVENCIÓN

Cortés, Copán, Ocotepeque, Choluteca,
Francisco Morazán, El Paraíso, Ocotepeque,
Yoro y Lempira.



JUSTICIA CLIMÁTICA Y PUEBLOS INDÍGENAS

El trabajo se centra en el desarrollo y fortalecimiento de capacidades de personas defensoras del territorio y pueblos indígenas, con la finalidad de que protejan de manera informada sus bienes y la gestión sobre sus territorios, y realicen acciones de influencia ante tomadores de decisión. En esa línea, la generación de evidencias es una estrategia clave. El trabajo se desarrolla directamente con comunidades locales y pueblos indígenas.



5

PROYECTOS



17

ORGANIZACIONES
SOCIAS



ZONA DE INTERVENCIÓN

Nivel Nacional en cuanto a la agenda de
influencia y de justicia climática.

Nivel departamental con acciones específicas
con pueblos indígenas y comunidades de:
Santa Bárbara, Francisco Morazán, La Paz,
Comayagua, El Paraíso, Choluteca y Copán.